

Zunftfahne

„Handwerk der Maurer- und Zimmerleute“

Die Fahne aus dem Jahr 1896 ist eine von unseren schönen, alten Zunftfahnen. Leider ist sie so desolat, dass sie nicht mehr bei der Fronleichnamsprozession mitgetragen werden kann. Deshalb soll diese Fahne dringend renoviert werden!

Die Kosten dafür belaufen sich auf ca. € 7.000, -. Bisher wurden schon knapp € 2.000, - gespendet.

Unterstützen Sie dieses Vorhaben finanziell und leisten Sie damit einen Beitrag zur Erhaltung alten Kulturgutes.

Besonders appellieren wir an alle **Zimmerer** und **Holzarbeiter** und an alle **Maurer** und **Bauhandwerker** und an alle, die **Josefa** oder **Josef** heißen. Ihr Namenspatron ist der Schutzheilige/Schutzpatron der Ehe und der Berufe, die die Axt führen.

Vielen Dank für Ihren Beitrag - Vergelt's Gott!

Spenden können Sie in die Spendenbox werfen, im Pfarrbüro abgeben oder per Erlagschein überweisen.